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Le mercredi  16 juillet 2008

 

Communiqué de presse 

de la Municipalité 
 

  

MMaauuvvaaiiss  ccoouupp  ppoouurr  lleess  uunniivveerrssiittééss  ddee  ll’’EEsstt  ppaarriissiieenn  

  

  

LLeess  UUnniivveerrssiittééss  ddee  ll’’EEsstt  ppaarriissiieenn  nnee  bbéénnééffiicciieerroonntt  ppaass  dduu  ffiinnaanncceemmeenntt  dduu  PPllaann  CCaammppuuss  

ddéécciiddéé  ppaarr  llee  GGoouuvveerrnneemmeenntt..  
 
C’est une mauvaise nouvelle pour Fontenay et particulièrement pour les jeunes et les 
étudiants de notre ville. 
 
Le projet ambitieux de développement, élaboré par les universités concernées, n’a pas été 
retenu. Le dossier était soutenu par toutes les villes de l’ACTEP (Association des 
Collectivités Territoriales de l’Est Parisien).  
Une fois de plus, le territoire de l’Est Parisien est délaissé. 
 
Fondamentalement, c’est la démonstration du manque d’ambition du plan gouvernemental 
Campus qui ne permet pas aux Universités candidates d’être éligibles à ce plan. 
Au-delà des déclarations médiatiques de Madame Pécresse – Ministre des Universités – 
force est de constater que le compte est loin d’y être ! 
 
C’est une grande déception que nous partageons avec les Universités qui se sont engagées 
dans ce projet ainsi qu’avec les collectivités locales concernées. 
 
Avec le développement économique de la filière Image, l’arrivée de nouvelles activités 
comme le Centre de recherche d’Air Liquide à Champigny-sur-Marne, le pôle financier à 
Fontenay-sous-Bois,… le développement universitaire est la possibilité de créer une 
véritable cohérence pour le savoir faire et la formation des populations locales. La 
dynamique du territoire de l’Est parisien en sera affectée. 
 
L’Etat vient de faire un autre choix. Nous serons attentifs afin que les promesses de la 
Ministre, pour le financement d’une partie du projet universitaire, ne s’envolent pas à 
l’automne comme les feuilles mortes.  
 
Nous serons mobilisés et disponibles pour agir en conséquence avec les acteurs 
universitaires, les municipalités de l’ACTEP, celles et ceux qui le souhaitent. 
 
 
 


